
 

 

 

 
 

 

PROCES VERBAL DU COMITÉ DE DIRECTION 
Réunion du 23/05/2023 

 Visio conférence 
 

 
Membres 

Marc Touchet (Indre) Président 
 
Secteur 1       Secteur 2 
 
Bertrand Voisin (Calvados) : excusé    Claude Delforge (Val-d’Oise)  
Sébastien Cornec (Maine-et-Loire) : excusé   Pascal Poidevin (Aisne)  
    
Secteur 3       Secteur 4 
Daniel Durand (Côte-d’Or) : exc.    Raymond Fournel (Haute-Loire) : exc. 
Patrick Leiritz (Haute-Marne) : exc.    Edouard Delamotte (Côte-d’Azur) 
 
Secteur 5 
Alexandre Gougnard (Gironde) 
Pierre Micheau (Aude) 
 
 

 
Début : 11h00 

 
 

1. Communications du Président Marc Touchet 
 
Marc Touchet ouvre ce Comité, note le nombre important de collègues excusés par d’autres 
engagements, il indique que cette réunion en Visio sera rapide et se veut efficace. 
 
Marc Touchet aborde en premier lieu l’actualité fédérale puisque l’AG fédérale se déroulera le 
10 juin. (AG LFA le vendredi 9 juin) 
 
Il tient à féliciter Claude Delforge et Alexandre Gougnard pour avoir été proposés par le Comex 
pour assurer la représentativité des districts dans cette instance de gouvernance du football 
français.  
 
Il espère que l’AG Fédérale, et en tout premier lieu, les collègues présidents se mobilisent pour 
valider par un vote favorable l’arrivée de 2 Présidents de Districts dans cette instance. 
 
Il rappelle que depuis le 1er juillet 2022 et la démission de Philippe Lafrique, de son poste de 
président du district de la Creuse, les présidents de districts ne sont plus représentés au 
Comex. 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

2. Congrès 2023 : invitations + préparation des ateliers de travail 
 
 
Marc Touchet informe que le District du Val-d’Oise de Football a adressé les invitations aux 
adhérents pour le Congrès 2023, et demande aux animateurs de secteurs de relancer leurs 
membres. 
Edouard Delamotte revient aussi sur l’actualité élective des Districts de Provence et du Grand 
Vaucluse.  
Un point complet sera présenté au Comité du 22 juin. 
 
Marc Touchet rappelle que le Séminaire du 1er mai à Clairefontaine a permis de faire ressortir 
plusieurs sujets, souhaités par les Présidents de Districts. 
Un large débat anime la séance pour prioriser les 3 sujets qui seront à animer. 
Les membres se mettent d’accord pour fixer 2 thèmes : 
 

- « Solutions alternatives pour assurer le dynamisme financier d’un district » (idée du 
mécénat de compétences, du groupement d’employeur, défraiements et frais 
kilométriques, aides possibles aux associations…) 

- « Politique RSO du District : les bonne pratiques »  
 
Le dernier thème doit être acté entre ceux évoqués en séance (accompagnement à la 
digitalisation, assurance du Président, féminisation dans la gouvernance...) 
 
Marc Touchet souhaite que l’ensemble des membres du Comité soient présents pour finaliser 
les 3 thèmes et leurs intervenants. 
 
 
 
 
 

Fin : 12h10 
 
 


